

## Preuve et attestation de développement professionnel

### Congrès FAMEQ 2024



#### Description:

La FAMEQ tient chaque année un congrès d'envergure qui a pour principal objectif de réunir en un lieu commun les intervenants, les partenaires et les fournisseurs liés à l'éducation musicale, mais également à la pédagogie dans son ensemble. Le congrès 2024 s'est déroulé du 7 au 9 novembre 2024 à Saint-Sauveur sous le thème « Mon réseau Haut de gamme ». La Fédération des Associations de Musiciens Éducateurs du Québec (FAMEQ) regroupe des associations régionales représentant les musiciens éducateurs du Québec. Sa mission est de promouvoir et soutenir l'éducation musicale sous toutes ses formes comme un élément essentiel de culture et d'enrichissement individuel et collectif. Un total de 6 h, 9h ou 12 h de développement professionnel sont reconnues pour la participation à cet événement.

:

Badge attribué à : Véronique Lemieux

<https://www.cadre21.org/membres/lemieuxv-cssrdn-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2025-01-27 20:09:05

# Congrès FAMEQ 2024

À quelle(s) journée(s) avez-vous participé ?

Jeudi (6 heures de reconnaissance)

Vendredi (6 heures de reconnaissance)

Samedi (6 heures de reconnaissance)

À quel titre avez-vous participé au congrès?

Participant.e

Quel est votre événement (atelier, conférence, etc.) coup de cœur du congrès?

L'atelier Rock Band avec Alexandre Poirier et Jean-Philippe Bélanger ainsi que la conférence avec Rafael Payare.

Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cet événement?

L'approche bienveillante et d'inclusion des conférenciers. J'apprécie cette vision et je tente le plus possible de recréer ce sentiment dans mon local, avec mes élèves.